

## **Sensation bei den Inntaler Schützen in Töging!**

11-Jährige wird Jahres-Pokalsiegerin mit einem 3,6 Teiler

Am Samstag den 6.4.19 fand die Jahreshauptversammlung der Inntaler Schützen in Töging statt.

Der 1. Vereinsvorstand Max Bleicher konnte 1. Bürgermeister Dr. Windhorst zur Versammlung begrüßen und freute sich über einen guten Besuch der Versammlung.

Bei den Berichten der Vorstandschaft wurde verkündet, dass der Verein kräftig für die Jugend investiert. So wird z.B. ein neues Jugendgewehr angeschafft und die schon üppige Vereinskleidung erweitert. Durch die aktuell hohe Anzahl der Jungschützen besteht hierfür dringender Bedarf.

Im vergangenen Jahr war eine neue Standabnahme von Nöten, dadurch mussten Kleinigkeiten verändert bzw. angepasst werden. Aber der Schießstand der Inntaler ist absolut auf dem neuesten Stand der Technik.

Gute Erinnerungen haben die Mitglieder auch an die zuletzt getätigten Vereinsausflüge, so wurde zum Beispiel die Bavaria Filmstadt in München besucht, gekegelt oder Mini Golf gespielt.

Gut angenommen wird auch die neue Website [www.inntaler-schuetzen.de](http://www.inntaler-schuetzen.de), die nun auf die aktuelle Datenschutzgrundverordnung ausgelegt ist und auch mit Mobilien Geräten eine Moderne Ansicht gewährt.

Der Bericht der 1. Kassierererin Kathrin Steif belegte, dass der Verein solide aufgestellt ist und dadurch in die Jugendförderung investieren kann.

Reimund Kelsch, 1. Sportleiter konnte die gute Nachricht verkünden, dass der Verein Zwei Gaumeister im Verein hat. Gewehr: Jens Schrooten Pistole: Alexandra Bruckmeier.

Der Verein ist ausserdem stolz, dass sich dieses Jahr auch wieder einige Schützen zur Oberbayerischen Meisterschaft in München qualifiziert haben.

Jugendleiter Kurt Bleicher hat berichtet, dass bei der Mini Jahrgangsmesterschaft mit dem Lichtgewehr jeweils Valeria Dorovskij und Benedikt Steif den ersten Platz erreicht haben.

Beim Endschießen konnte man wieder tolle Sachpreise gewinnen und auch die Teilnehmerzahl war dieses Jahr besonders gut! Als Gewinner ging bei der Pistole Albert Bruckmeier mit einem 65,2 Teiler hervor, bei dem Luftgewehr hatte Kurt Bleicher mit einem 25,8 Teiler die Nase vorn.

Ausserdem gab es Sachpreise für fleißige Schützen, die mindestens 15 Wertungen in der vergangenen Saison geschossen haben. Bester bei dem Luftgewehr war Jens Schrooten mit einem Schnitt von 290,3 Ringen bei 30 Schuss. Albert Bruckmeier wurde Gesamtsieger mit der Luftpistole mit einem Jahresschnitt von 265,3 Ringen bei 30 Schuss.

Ein Highlight des Abends war die Bekanntmachung der neuen Pokalsieger im Verein. Die 11-Jährige Valeria Dorovskij hat einen 3,6 Teiler erzielt und bei dem Gewehr alle anderen hinter sich gelassen. Bei der Pistole hatte Reimund Kelsch mit einem 12,6 Teiler die Nase vorne.

Einer der nächsten Termine ist das Vereinsinterne Grillfest der Schützen, dass am 13.7. ausgetragen wird. An diesem Tag wird auch die gute Beziehung zu dem weiteren Töginger Schützenverein SG Töging gepflegt, da deren Mitglieder ebenfalls herzlich eingeladen werden.

Normalerweise geht der Verein in die Sommerpause, aber durch den Wunsch der Mitglieder, trifft sich der Verein trotzdem jeden Freitag der geraden Kalenderwoche ab 19 Uhr zum Training im Vereinsheim.



Die Sieger des Endschießens von Links: Kurt Bleicher, Albert Bruckmeier mit 1. Vorstand Max Bleicher



Die Sieger des Pokalschießens von Links: Reimund Kelsch, Valeria Dorovskij mit 1. Vorstand Max Bleicher